
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zypern ist eine .

Sie liegt im Osten des Mittelmeers.

Die Einwohner nennt man Zyprioten.

Auf  gibt es zwei Staaten:

Im Süden liegt die „Republik Zypern“.

Dort sprechen die  fast nur Griechisch. Ihre Hauptstadt ist Nikosia.

In der „Türkischen Republik Nordzypern“ spricht man .

Die Hauptstadt ist hier Nordnikosia. Die beiden Stadtteile liegen eng aneinander.

Es gibt aber eine  mit Polizei und Militär.

Auf Zypern gibt es zwei große Gebirge. Zwischen ihnen liegt eine grüne .

Auf Zypern gibt es viel Wald. Das ist in den anderen Ländern dort eher ungewöhnlich.

Schon im  hat man auf Zypern Kupfer gefunden.

Dieses Meta2 kann man leicht bearbeiten. Von „kypros“, , kommt der Name

der Insel. Es gibt auch wichtige Häfen. Hier fanden die Schi5e Schutz vor .

Sie konnten hier auch Trinkwasser nachfü2en.

Heute gibt es hier viele Urlauber.

Im  kann es sehr heiß werden.

Aber im Frühling und im Herbst ist es schön warm.

 fä2t nur im Winter.

Es gibt also fast immer warmes Badewetter.

An den  gibt es viele Hotels.

Viele Zyprioten verdienen damit ihr Geld.
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